

Folgende Organisationen und Persönlichkeiten unterstützen die Forderung nach Schaffung eines Nationalen Menschenrechts-Gremiums:

(Stand: 22.11.01)

Nicht-Regierungsorganisationen

- ACAT (Aktion der Christen für die Abschaffung der Folter), Bern
- Adf/svf: Association suisse pour les droits de la femme/Schweizerischer Verband für Frauenrechte, Grub
- Amnesty International, Schweiz
- Arbeitsgemeinschaft Swissaid, Fastenopfer, Brot für alle, Helvetas, Caritas
- Arbeitskreis Tourismus und Entwicklung, Basel
- Association pour la Prévention de la Torture, Genève
- Bildung und Entwicklung, Bern
- Brücke Le Pont, St.Ursen
- Bund Schweizerischer Jüdischer Frauenorganisationen, Basel
- Büro Hekate, Bern
- Caritas Schweiz, Luzern
- CCSI/SOS Racisme, Fribourg
- cfd, Bern
- Christian Solidarity International, Binz
- Cinfo, Biel
- Déclaration de Berne, Lausanne
- EcoSolidar, Zürich
- Enfants du Monde, Genève
- Erklärung von Bern, Zürich
- Fastenopfer, Luzern
- Forum suisse pour l'étude des migrations, Neuchâtel
- Fraueninformationszentrum, Zürich
- Gebana, Zürich
- Gemeinden Gemeinsam, Lenzburg
- Gesellschaft für bedrohte Völker, Bern
- Gesellschaft Schweiz-Vereinte Nationen, Herrenschandlen
- Gesellschaft Schweizerisch Tibetische Freundschaft, Zürich
- HEKS, Zürich
- IG Sozialhilfe, Zürich
- Max Havelaar Stiftung, Basel
- Menschenrechte Schweiz MERS, Bern
- Migrantinnen Koordinationsstelle Schweiz, Zürich
- NAWISA (Nanon Williams Support Association), Bern

- Organisation Mondiale contre la Torture, Genève
- Peace Brigades International, Zürich
- Schweizerisches Arbeiterhilfswerk, Zürich
- Schweizerische Arbeitsgemeinschaft für Demokratie, Zürich
- Schweizerische Arbeitsgemeinschaft Jugendverbände, SAJV, Bern
- Schweizerischer Berufsverband der Krankenschwestern/-pfleger SBK, Bern
- Schweizerischer Bund für Elternbildung, Zürich
- Schweizerische Flüchtlingshilfe, Bern
- Schweizerische Friedensstiftung/Institut für Konfliktlösung, Bern
- Schweizerische Gesellschaft für Umweltschutz, Zürich
- Schweizerische Kampagne gegen Personeninnen, Bern
- Schweizerischer Kinderschutzbund, Bern
- Schweizerisches Rotes Kreuz, Bern
- Solidaritätsgruppe ImmigrantInnen, Bern
- Solifonds, Zürich
- SOS – TiKK, Zürich
- Stiftung für Konsumentenschutz, Bern
- Stiftung Praktischer Umweltschutz Schweiz, PUSCH, Zürich
- Stiftung Pro Mente Sana, Zürich
- terre des hommes schweiz, Silvia Rohner
- Transparency Switzerland, Bern
- Unité, Basel
- Verein Feministische Wissenschaft, Basel
- Vereinigung der Weltföderalisten, Bern
- Zentrum für Selbstbestimmtes Leben, Bern

Kirchliche und kirchennahe Institutionen

- Evangelisch-Reformierte Kirche des Kantons Luzern
- Evangelischer Frauenbund der Schweiz, Zürich
- Evangelisches Studienzentrum Boldern, Männedorf
- Justitia et Pax, Bern
- Katholische Arbeitnehmer und -nehmerinnen-Bewegung der Schweiz KAB, Zürich
- Kirchenrat der Evangelisch-Reformierten Landeskirche Zürich
- Mission 21 – evangelisches Missionswerk Basel
- Neue Wege, Zürich
- OeME, St. Gallen
- Reformierte Kirche Bern-Jura, Fachstelle OeME, Bern
- Religiös-sozialistische Vereinigung der Deutschschweiz

- Romerohaus, Luzern
- Schweizerischer Evangelischer Kirchenbund, Bern
- Schweizerischer Katholischer Frauenbund SKF, Bern
- Sozialinstitut der KAB Schweiz, Zürich

Gewerkschaften

- Comedia, Bern
- Gewerkschaft Bau und Industrie GBI, Zürich
- Gewerkschaft Bau und Industrie, Abteilung GP + P, Zürich
- Gewerkschaft Industrie, Gewerbe, Dienstleistungen SMUV, Bern
- Gewerkschaft VHTL, Zürich
- Schweizerischer Gewerkschaftsbund, Bern
- Schweizer Syndikat Medienschaffender, Zürich
- VPOD, Verband des Personals öffentlicher Dienst, Zürich

Persönlichkeiten

- Prof. Dr. Klaus Armingeon, Thun
- Dr. h.c. Arthur Bill, Gernzensee
- Prof. Dr. Stephan Breitenmoser, Basel
- François de Vargas, Lausanne
- Angeline Fankhauser, Oberwil
- Prof. Johannes Fischer, Institut für Sozialethik, Zürich
- Bischof Hans Gerny, Bern
- Prof. Dr. Felix Hafner, Basel
- Dr. Peter Hug, Bern
- Prof. Dr. Thomas Kesselring, Bern
- Prof. Dr. Giorgio Malinverni, Genève
- Prof. Dr. Jörg Paul Müller, Hinterkappelen
- Prof. Dr. Elisabeth Raiser, Versoix
- Dr. Hans Saner, Basel
- Urs Thalmann, Institut für Föderalismus, Universität Freiburg
- Prof. Dr. Jean Ziegler, Genève